

AWO Bezirk Westliches Westfalen e. V. • Postfach 10 02 45 • 44002 Dortmund

An alle Mitarbeitenden

Kronenstraße 63 – 69 44139 Dortmund Tel 0231 54 83 – 0

awo-ww.de

Ansprechperson:

**Verbandspolitik/Kommunikation**Durchwahl/Email:

Diktatzeichen

Datum

jric-chol

16.05.2024

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

in diesen Tagen finden wir die Wahlbenachrichtigungen in unseren Briefkästen. Alle fünf Jahre haben wir als Europäerinnen und Europäer die Möglichkeit, unser Parlament zu wählen. In diesem Jahr ist es uns besonders wichtig, Sie dazu aufzurufen, von diesem Recht Gebrauch zu machen. Denn es steht viel auf dem Spiel: unsere Freiheit und unsere Demokratie.

Nicht erst seit dem Geheimtreffen in Potsdam Anfang des Jahres hat sich die AFD endgültig als demokratie- und menschenfeindlich demaskiert. Sie halten die EU für gescheitert und wollen eine Festung Europa schaffen – Wer Mitbürger\*innen mit Migrationshintergrund abschieben und die Europäische Union abschaffen will, gehört nicht in unsere Parlamente.

Wir appellieren deshalb an alle, denen unsere Demokratie, unsere Freiheit und ein respektvolles Miteinander am Herzen liegen:

## Geht wählen – aber bitte keine rechten Parteien.

In den vergangenen Monaten sind viele tausend Menschen in Deutschland auf die Straßen gegangen, um sich gegen rechts zu protestieren. Sie haben gezeigt, dass **wir** die Mehrheit sind.

Wir, die Hetze gegen Migrant\*innen ablehnen.

Wir, die in einer Demokratie leben wollen.

**Wir**, die nicht zulassen werden, dass die Brandmauer bröckelt, die uns, unser Land und Europa vor rechtem Hass schützt.

Wir, die wissen, dieser Hass richtet sich gegen alle, die nicht in das Weltbild der Ewiggestrigen passen.

Mit Polemik, Provokation und falschen Behauptungen wird die Stimmung aufgeheizt und die Spaltung unserer Gesellschaft vorangetrieben. Ziel ist es, die Menschen einzuschüchtern, Ängste zu erzeugen und Probleme zu propagieren, die nur mit vermeintlich einfacher Radikalität gelöst werden können: Abschiebungen von Asylsuchenden, Abschaffung der EU samt dem Euro und Austritt aus der NATO.

Damit wird den Menschen vorgegaukelt, dass eine komplexe Welt mit leichten Lösungen regierbar ist. Klimawandel? Gibt es nicht! Migration? Wir bauen einfach eine Festung!

Zugegeben: Die Europäische Union ist ein komplexes System, dessen Regelungen, Verordnungen und Strukturen verwirrend sein können. Aber sie ist eine Erfolgsgeschichte, die in der Geschichte einmalig ist: Seit fast 80 Jahren herrscht auf diesem Kontinent, von dem zwei Weltkriege ausgegangen sind, Frieden. Eine einheitliche Währung, der Wegfall von Grenzkontrollen und das Recht, in Mitgliedstaaten leben und arbeiten zu dürfen, sind für uns selbstverständlich gewordene Privilegien, die in dieser Form einmalig auf der Welt sind.

Wir möchten Sie bitten: Hinterfragen Sie die Pläne der rechten Parteien. Lassen Sie sich bitte nicht blenden. Und erheben Sie Ihre Stimme am 9. Juni. Gehen Sie wählen – aber bitte nicht rechts. Denn jetzt ist es Zeit, unsere Demokratie und unsere Freiheit zu verteidigen!

Mit freundlichen Grüßen

Michael Scheffler

Bezirksvorsitzender

Uwe Hildebrandt

Bezirksgeschäftsführer